La Jornada Sección: Capital 2024-01-07 03:14:42

138 cm²

Página: 26

1/1

Llevan al MP a ex diputado del PRI para declarar sobre trata de personas

JOSEFINA QUINTERO M

El ex coordinador de los diputados del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Armando Tonatiuh González Case, fue presentado ante el Ministerio Público como parte de la investigación que lleva a cabo la Fiscalía General de Justicia (FGJ) por trata de personas en su modalidad de explotación sexual.

González, quien fuera brazo derecho del ex líder del PRI capitalino, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, El rey de la basura, preso en el Reclusorio Oriente por trata de personas, publicidad engañosa y asociación delictuosa, no había atendido las notificaciones ministeriales que lo requerían ante la autoridad, por lo cual ayer fue presentado.

"Armando Tonatiuh N había sido citado a declarar previamente y fue debidamente notificado en los domicilios que obran en la indagatoria, pero no se presentó, por lo que en apego a la facultad con la que cuenta el Ministerio Público se emitió dicha orden de presentación", informo la dependencia.

La autoridad ministerial giró la orden de presentación y la tarde de ayer agentes de la Policía de Investigación lo localizaron para que rindiera su declaración como parte de la indagatoria en curso que realiza la Fiscalía de Investigación de Delitos de Trata de Personas.

En una tarjeta informativa, la fiscalía informó que "por instrucciones del Ministerio Público dicha persona fue localizada y llevada ante la representación social, como parte de una averiguación previa, por la posible comisión del delito de trata de personas en su modalidad de explotación sexual".

Asimismo, se precisó que la retención del priísta se originó por una orden de presentación, no de aprehensión, por lo que la persona no se encuentra detenida.

Tras esa acción, el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, aseguró que los diputados de su partido en la Ciudad de México "están siendo presionados, chantajeados y perseguidos por este autoritario regimen con tal de intentar conseguir los votos para la ratificación de la fiscal".



Tonatiuh González no atendió citatorios de la fiscalía capitalina



Página: 1, 7

#FISCALÍA

Llevan ante MP a secretario general del PRI en la CDMX



#FISCALÍACAPITALINA LLEVAS AL MPALIDER PRISTA

TONATIUH GONZÁLEZ CASE, SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO, FUE PRESENTADO A DECLARAR POR INVESTIGACIÓN DE PRESUNTA RED DE TRATA DE PERSONAS

POR FRIDA VALENCIA



ELHERALDO

I excoordinador de los diputados del PRI en la CDMX y secretario

general del partido en la capital, Tonatiuh González Case, fue presentado a declarar por la investigación de una red de trata de personas presuntamente encabezada por Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre.

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia capitalina cumplimentaron una orden de presentación por la posible comisión del delito de trata de

personas en su modalidad de explotación sexual.

Lideres partidistas y políticos del PRI, PAN y PRD acusaron que se trató de una "detención arhitraria" y lo calificaron como actos de persecución y presión por parte de gobierno debido a que la oposiciór se niega a la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal capitalina por cuatro años más.

Sin embargo, la Fiscalía a través de un comunicado señaló: "Es necesario precisar que se trata de una orden de presentación, no de aprehensión. (...) Fue debidamente notificado en los domicilios que obran en la indagatoria, pero no se presentó".

En su cuenta de X, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que son varios los diputados locales que han sido chantajeados y perseguidos para intentar conseguir votos a favor de la ratificación. "Las amenazas de Morena no van a servir absolutamente de nada, no nos vamos a doblar ni nos vamos a rajar. La postura del PRI es clara: votaremos en contra", expuso.

Asimismo, la bancada panista del Congreso capitalino calificó el hecho como un acto de "terrorismo judicial" para presionar el sentido de la votación de algunos legisladores.





ELHERALDO

 $266 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 1, 7

2/2

Santiago Taboada, precandidato de Va por la CDMX, afirmó que la detención de Tonatiuh González solo muestra la desesperación de la fiscal por ser tarificada.

"Una muestra más de su desesperación ante su inminente derrota el día lunes en el Congreso. No nos van a doblar ni con sus amenazas ni con su persecución. Todo mi apoyo al PRI", sostuvo.

La Fiscalía capitalina señaló que el implicado se considera inocente hasta que se demuestre lo contrario.





 Cuauhtémoc Gutiérrez fue detenido en 2021.



La investigación se remonta a 2014.



(Es) un levantón con fines legislativos para la votación que ya sabe pérdida".

